



敬老はがき贈呈事業

敬老の日に合わせて町内の小学生達から80歳以上の方へ手書きで心のこもったはがきを送っています。

今年も色々なイラストが書かれたはがきにメッセージを添えてお届けし、受け取った方から喜びの声も聞かれています。

ご協力いただいているみなさん、いつもありがとうございます。



ボランティア自主研修

8月31日、ひだまり交流館にて自主研修が開催されました。

研修会の内容は増築された『とよころ荘』の施設内をオンラインで繋ぎ、職員の方にご協力をいただき施設を案内していただきました。

また、ボランティアさんによる余興の披露や最後は参加者全員でラジオ体操をして研修会を終えました。



手をつなぐ親の会

10月10日、ひだまり交流館にて茶話会が実施され会員8名が参加されました。

少ない人数でしたが美味しいお菓子を食べながらのお話とビンゴ大会をして楽しい時間を過ごしました。



身障分会東部ブロック研修会

9月9日、3年ぶりに東部3町が集まり研修会が浦幌町で行われ、久しぶりに会った会員の皆さんと『ボッチャ』を楽しみ交流を図りました。来年度は豊頃町での開催です。

※『ボッチャ』はヨーロッパ生まれのパラリンピック正式種目です。



知事と一緒にけん玉体験



豊頃町に、鈴木直道北海道知事が来町されました。ひだまり交流館の見学と、按田町長をはじめボランティアを代表して『すずらの会』の松井貞子さん、工藤榮子さんと一緒に懇談会を実施しました。また、健康増進・介護予防運動として今年から取り組んでいる「けん玉」をほっとサロン茂岩に参加されていた皆さんと一緒に体験し貴重な時間を過ごしました。



懇談会の様子



みんなで記念撮影



けん玉体験の様子

地域座談会

各地域で座談会を開催し、住み慣れた地域で暮らしていくために自分たちに出来ることや地域の困り事など自由に話し合い、主に移動や買い物、除雪についての内容で話し合いが行われ解決方法等について意見交換を行いました。



ふれあい交流会

一人暮らしの高齢者を対象としたふれあい交流会が今年度は年4回開催されます。新型コロナウイルス感染予防のため午前中のみ開催ですが、8月はけん玉体験とボランティアグループ『ほほえみの会』のみなさんによるスコップ三味線の演奏を聴きました。

また、11月はえる夢出前講座を依頼し浦幌町の『お話びあの会』の皆さんのご協力をいただき音楽に合わせた遊びを体験し短い時間ではありましたが楽しい時間を過ごしました。

